



CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
31 MAR 2020	
Recibido.....	12.....Hs.
Exp. N°.....	31917.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, incluya en la currícula escolar en el nivel secundario, la miniserie “Artigas”, dirigida por Mauricio Minotti.

CARLOS DEL FRADE
DIPUTADO PROVINCIAL

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

“Artigas” es una miniserie histórica narrada a través de los pasos del espía británico John Roberts, quien se interna en Sudamérica para develar los misterios de uno de los líderes populares más intrigantes del Río de la Plata: José Gervasio Artigas.

Artigas fue el primer caudillo rioplatense, que lideró una revolución en busca de una patria grande, democrática y federal oponiéndose a los intereses de la colonia española, y portuguesa y del centralismo porteño que lo llevan al exilio al Paraguay.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

La producción audiovisual es una miniserie docu-ficción histórica, presentada en cuatro capítulos de 35 minutos cada uno. Los mismos son “El señor que resplandece”; “El dulce grito de la libertad”; “El país de los artigueños” y “El supremo parricidio”.

De acuerdo a sus realizadores está dirigida a un público de personas mayores de 16 años, de allí la idea es introducir su difusión en las escuelas secundarias de la provincia.

La miniserie ya ganó el “Plan Fomento INCAA 2017” y, según la revista “Crítica”, la serie es “de una factura cuidada, en especial por lo bien construido que esta el relato y las decisiones estilísticas que toma el director al focalizarse siempre en el punto de vista de Artigas. Las actuaciones son más que atinadas, dibujando la imagen de cada uno de los personajes que se presentan a lo largo de los cuatro capítulos de manera más que correcta”.

Es una coproducción con el Canal Encuentro, habiéndose filmada en Argentina y Uruguay.

La dirección corresponde a Mauricio Minotti; producida por María Eugenia Ferrer y el guión fue escrito por Ezequiel Cazzola y Mauricio Minotti.

La incidencia histórica de Artigas es fundamental en la lucha por la conformación del estado independiente y fue el primer gran líder popular de las provincias de Santa Fe, Entre Ríos, Corrientes y Misiones.

El conocimiento del artiguismo no solamente tiene relación con el pasado sino también con la conciencia política que surge de la historia santafesina, del protagonismo de sus mayorías y se proyecta al presente.

Por estas razones les pido a mis pares que acompañen el presente Proyecto de Comunicación.



CARLOS DEL FRADE
DIPUTADO PROVINCIAL